

LWL-Spitze zeigt sich beeindruckt

Direktor des Landschaftsverbandes stattete dem Martin Luther Forum eine Visite ab

„Ich bin tief beeindruckt!“ Das sagte der Direktor des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe, Dr. Wolfgang Kirsch, am Donnerstag im Martin Luther Forum Ruhr an der Bülser Straße, nachdem er sich dort die Ausstellung zur Reformation im Ruhrgebiet angesehen hatte.

Die Kulturstiftung des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe (LWL) hat bekanntlich dabei geholfen, das Martin Luther Forum als Insti-

tution auf den Weg zu bringen. Nun erfolgte also so etwas wie eine Kennenlern-Visite durch



Im Forum: Wolfgang Kirsch (2.v.r.) mit Martin Grimm, Maria Selfert und Peter Hardtert. FOTO: MENDEL

die LWL-Spitze.

Zudem bot Dr. Kirsch den Forum-Aktiven das Know How und das Detail-Wissen des LWL-Museumsamtes an, um die Reformation-Dauer-ausstellung des Forums noch weiter zu verbessern.

Das Museumsamt des LWL steht in laufendem Kontakt zu vielen hundert Museen in Nordrhein-Westfalen. Beim LWL gibt es ein umfangreiches, vor allem auch museumspädagogisches Fach-

wissen, das künftig auch dem Luther Forum zugute kommen soll. Zudem wird Dr. Kirsch aller Voraussicht nach auch Gast bei einem Themenabend des Martin Luther Forums sein.

„Ein herausragendes Museum“

Für den LWL-Chef war es nicht die erste Visite in Gladbeck, aber der erste Besuch im Martin Luther Forum, das er als ein „ganz herausragendes Museum“ bezeichnete. mb